

Desempleo promedio de 8.7% en la región OCDE durante enero (El Financiero 09/03/10)

Desempleo promedio de 8.7% en la región OCDE durante enero (El Financiero 09/03/10)(Ivette Saldaña) Martes, 9 de marzo de 2010 . Aunque en enero de 2010 descendió ligeramente la tasa de desempleo en los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), en general ese indicador se mantiene en niveles máximos, incluso por arriba de los registrados en 2009, durante la crisis económica. En promedio en los países OCDE el desempleo bajó de 8.8 a 8.7 por ciento con respecto a diciembre de 2009; sin embargo, ese porcentaje resultó ser 1.4 por ciento mayor a lo visto en enero de 2009. Si bien comparando mes con mes hubo una disminución, ese indicador subió en economías como México, Francia, Italia, República Checa y Eslovaquia. Nuestro país subió de 5.5 por ciento en diciembre de 2009 a 5.6 en enero de 2010, cantidad que resulta ser 0.8 puntos mayor a la de igual mes del año previo. En un comunicado, la OCDE expone que el descenso de la tasa de desempleo se debió a las caídas que tuvo el indicador en varios países, entre ellos Estados Unidos y Japón, cuya tasa decreció 0.3 De diciembre a enero en Luxemburgo bajó de 6 a 5.9 por ciento, en Australia de 5.5 a 5.3, en Austria de 5.4 a 5.3, en Bélgica de 8.1 a 8 y en España de 18.9 a 18.8. Pero hubo países en los que subió, entre ellos Francia e Italia, además de Corea, donde hubo un incremento fuerte en ese periodo de 3.6 a 4.8 por ciento. El único país que ya tiene las cifras actualizadas a febrero es Estados Unidos, que permaneció en 9.7 por ciento en los dos primeros meses del año. La OCDE aseguró que las cifras de desempleo resultan ser mayores a las del año pasado. En 2007 el indicador quedó en promedio en 5.8 por ciento, en 2008 subió a 6.1 y en 2009 a 8.3 por ciento.